

1 学期反省

7月5日（金）、各学級で1学期の反省点と改善策について話し合いました。そこで出た意見を17日（水）に開かれた学年集会で学級委員が発表してくれました。

1組	<p>1組の良いところはとても仲が良いところだと思います。運動会ではそれをいかして男女ともに協力し合うことができました。しかし、仲が良すぎるため授業中と休み時間のメリハリがつかないときがあります。例えば、チャイム着席ができなかったり、授業中うるさくなったりすることがあります。ただ、毎回、そうなっているわけではないので、しっかりと意識して直していきましょう。2学期からも仲良く楽しく学校生活を送っていきましょう。</p>
2組	<p>生活面では授業中に後ろにもものを取りに行ったり、内職している人がいたりという反省があります。しかし、なぜか平均点は高いという不思議な現象がありました。また、運動会では残念ながら優勝はできませんでしたが、クラスの団結力は高まったので良かったと思います。そのため2学期では授業態度もテストの点数も良くし、学習発表会でクラスも団結して優勝を目指してがんばりたいと思います。</p>
3組	<p>良かった点としては、とてもにぎやかだということです。これは男女の仲の良さやノリの良さから来ていると思います。楽しい雰囲気は3組にはあって、その点は良かったと思います。しかし、これが悪い方向に繋がってしまう部分もありました。3組の改善点として挙げたのは、個人の気の緩みが関係している部分が多くあったと思います。現在、クラス全体として緊張感が薄れている状態です。学級委員からも声かけを行っていきますが、一人一人が意識して行動できると今回良さとして挙げた団結力などを高めていけるとと思います。</p>

9月2日（月）の予定

8:15	生徒登校	持ち物
8:25	校歌練習	● 通知表
8:30	始業式	● デイリーライフ
9:10	学活	● 上履き
10:00	学年音楽	● 標準服、白靴下
11:00	引渡訓練	● 宿題

引き渡し訓練について

- 11:00 大地震発生
- 11:10 引き渡し開始

引き渡し開始 40分～55分後、残った生徒は集団下校します。

9月の予定

9/2 月	9/3 火	9/4 水	9/5 木	9/6 金
● 始業式 ● 引渡訓練	● 給食始	● 生徒委員会	● 修学旅行 事前相談	● 安全指導

1学期の間、ご協力ありがとうございました。